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== Modelling an unusual geocomposite material barrier against a rockfall impact

This research is focused on modelling an innovative rockfall protection barrier built with cell assembly. It consists in analysing the mechanical
behaviour of such geocomposite structures subjected to an impact loading. The proposed approach is based on a multiscale model in three
dimensions using the discrete element method (DEM). The first part focuses on the cell scale, modelling the constitutive behaviour of a single
cell. The displacements of each constitutive element of the cell are computed using interaction laws. The numerical simulations were calibrated
with experimental data obtained from laboratory tests. In the second part, the model investigates the mechanical reaction of the entire structure
under bloc impact. Replacing the cells of the structure with single particles simulates the global scale. Remote interactions between these
particles are described with the constitutive laws of the cells. / Le travail de recherche est focalisé sur la modélisation d*une structure de
protection contre les chutes de blocs construite avec une assemblée de cellules (technologie issue de la mise en oeuvre des gabions).

L approche scientifique consiste a analyser le comportement mécanique de ce type de structure soumis a des sollicitations de type impact. On
propose un modele numérique 3D, dit « multi-échelles », basé sur la méthode aux éléments discrets. Dans un premier temps, on s'intéresse a
la modélisation de la cellule (échelle locale) pour déterminer un modéle constitutif de celle-ci. Les déplacements de chaque éléments d'une
cellule sont calculés grace aux lois d’interaction entre ces éléments. Les simulations numériques ont été calibrées grace a des résultats
expérimentaux. Ensuite, le comportement mécanique sous impact d une structure composée de cellules est investigué. Le passage a I'échelle
globale (échelle de la structure) est réalisé en remplacant chaque cellules par des particules seules. Ces particules interagissent par interaction
a distance et cette loi est issue du modéle constitutif des cellules.
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